

● 「県総体報告会」を実施しました 剣道部女子個人東北大会出場決定!!

6月5日（水）県総体報告会が行われ、各部代表者より報告がなされました。主な大会結果は下記のとおりです。出場したすべての部・すべての選手が全力で頑張り、南高の底力を示してくれました。本当にお疲れ様でした。上部大会に出場する選手の皆さんは、更なる飛躍を期待します



剣道部 N.Rさん（3年）東北大会出場

令和6年度県高校総体大会結果（主なもの）

- 剣道部
 - 女子個人 N.Rさん（3年） 第3位 東北大会出場
- フェンシング部
 - 女子団体 第3位
 - 男子個人対抗エペ T.Rさん（3年） 第6位
 - 男子個人対抗エペ S.Yさん（3年） 第7位
 - 女子個人対抗エペ T.Sさん（2年） 第6位
 - 女子個人対抗フルーレ H.Mさん（3年） 第5位
 - 女子個人対抗フルーレ H.Rさん（3年） 第7位
- 女子ハンドボール部
 - 第3位



↓サッカー部による壮行エール

↑賞状伝達式

剣道部 N.Rさんより一言

今まで練習してきたことをすべて出し切れるよう、全力で試合に臨みたいと思います。応援よろしくお祈りします。



【これから大会・コンクールが行われる部】公式野球部、水泳部、音楽部吹奏楽団、音楽部合唱団

●合唱団デイサービス訪問コンサート

音楽部合唱団は、6月1日(土)、セントケア仙台太白デイサービスを訪問し、1時間のプログラムでコンサートを行ってきました。手拍子をして聴いて下さったり、生徒のMCに返事をして下さったりとあたたかい雰囲気の中で演奏させていただくことができました。どのようにしたら楽しんで頂けるか、部員たちで意見を出し合い、一緒に歌おうコーナーを作ったり、歌詞カードを大きくしたりと工夫する様子が見られました。昭和メドレー、一緒に歌った「ふるさと」は特に印象に残っています。「伝える」ということをいつも以上に感じ、普段とはまた違うエネルギーをいただいて帰ってきました。



●「交通安全講話」が実施されました

5月9日(木)、仙台南警察署交通課係長の渡邊啓様ならびに巡査長の村上友理様をお招きし、全校生徒対象の「交通安全講話」を実施しました。渡邊さんは、統計から昨年に比べて自転車事故が増えていることを指摘し、特徴として「死傷者の約4割に違反があること」「交差点での事故が多いこと」「朝夕の通勤・通学時間帯に事故が多いこと」「高校生の事故が最も多いこと」「ヘルメットの着用率が低いこと」などを挙げ、事故防止の要点について話されました。本校の自転車通学者数は181名、全体の約22%を占めています。この日は、自転車通学以外の生徒も含め、自転車事故防止に向けて意識を高めました。



●「スマホ安全教室」が実施されました



5月30日(木)、NTTドコモ スマホ・ネット安全教室事務局の石田ゆう子様を講師として、全学年生徒を対象に「スマホ安全教室」をオンラインにて実施しました。

生徒の振り返りより ■改めて自分の習慣や行動について振り返ることができた ■リアルな高校生の例を挙げていて、実際に自分もいくつかやったことがあるものがありました。スマホの使い方を深く考える時間はあまりないので、いい機会になりました ■当たり前のことですがとても大事なことなので再確認することができてとても良かったです。他の人の

意見のなかには同じ考えもあれば違った考えもあったので、多くの学びがありました ■もともとスマホを使う際に気を付けていたこともあったが、新たにネットと上手に付き合う工夫を知ることができた ■写真を投稿する前に確認してから投稿するということが学びになった。炎上は自分たちは面白いと思ってあげた内容が他の人には迷惑行為になってしまうことで起きるのだと知り、興味深かった ■私自身、勉強でやる気がでない時や暇な時間にスマホを使いすぎてしまうことがよくあり、そのリスクを考えることが特に印象的でした ■「リスク＝危険性×被害の大きさ」で求めることができると知った。